

Aktionstag zum Thema „Gefäße“

Warendorf. Das Warendorfer Josephs-Hospital lädt am Samstag (4. November) von 11 bis 15 Uhr zu einem Aktionstag rund um das Thema Gefäße ein. Veranstaltungsort ist die Eingangshalle des Krankenhauses. Anhand von Vorträgen und Aktionen sowie Infoständen können sich Betroffene und Interessierte umfassend und anschaulich über Gefäßerkrankungen wie Durchblutungsstörungen, Arterienverkalkung, Krampfadern oder Aussackungen der Bauchschlagader informieren, so eine Pressemitteilung. Das Team der Gefäßchirurgie unter der ärztlichen Leitung von Gefäßexperte Matthias Bahl bietet zusätzlich folgende Vorträge an:

Verengung der Halsschlagadern: dem Schlaganfall zuvorkommen

Aussackungen der Bauchschlagader: die Zeitbombe in mir

Schaufensterkrankheit: wenn das Gehen zur Last wird

Krampfadern: schwere Beine nicht auf die leichte Schulter nehmen

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Infos per E-Mail unter gefaesschirurgie@jhwaf.de